
【収入保険】私の選択・加入者の声

【 兵庫県美方郡 畑ヶ平生産組合
代表 西垣 利男 さん】

経営規模＝大根 13ヘクタール

「営農に必要な保険」

（ NOSAIひょうご職員インタビューより作成）

私の組合では収穫した大根を京阪神方面へ出荷していますが、新型コロナウイルス

の影響をまともに受けました。あの時は市場価格が大幅に低下し、販売収入も大きく

減少。これまでに経験したことが無いような経営状況でした。

農業経営収入をあらゆるリスクから補償してくれる収入保険は、制度内容もシンプ

ルで分かりやすいうえに、農業経営を続けていく中で大変心強く、加入しない手はな

いと感じます。消費動向や自然災害など未曾有の事態に備えて、農業経営を安心して

維持・拡大させていくためにも、収入保険への加入をおススメします。万が一の時に

備えて、収入保険に加入しておいて本当に助かりました。


